

Computerkurs für Flüchtlinge

Projekt II. Afghanistan, Nigeria, Somalia – es gibt bessere Plätze zum Aufwachsen. 16 junge Flüchtlinge sind glücklicherweise in Österreich gelandet und schlossen jetzt bei T-Systems eine dreimonatige Computer-Ausbildung ab. Das ist bereits der dritte Jahrgang, den T-Systems im Rahmen der „Bildungswege 2012“ und in Kooperation mit dem Verein lobby.16 ausbildet. Der Verein übernimmt die Fortbildung bei Sprachkenntnissen und Mathematik, der IT-Dienstleister erfüllt den technischen Part.

16 Flüchtlinge haben einen Computerkurs absolviert.

